



Nandjou Clarence Migue est le nouveau roi du groupement Fotetsa dans le département de la Menoua.

Le successeur de feu sa majesté Djouatsa II Pierre Mariveau, est un jeune garçon de 11 ans seulement. Son installation eu lieu ce 1er février, lors des obsèques du défunt roi S.M Djouatsa II Pierre Mariveau, qui a régné pendant 30 ans.

Cette cérémonie qui a été présidée par le Préfet de la Menoua et a réuni plusieurs rois des groupements amis, n'a pas été un long fleuve tranquille. L'on retiendra surtout qu'après son arrestation, le nouveau jeune roi a immédiatement fait l'objet des contestations au sein de la famille royale.

Selon nos confrères de **Menoua Actu** qui ont couvert l'événement, Nandjou Clarence Miguel, élève en classe de CM2, est accusé de plusieurs choses dont son jeune esprit . «**Enfant illégitime, Enfant bâtard** », tels sont les mots envoyés à ce dernier par ses frères alors qu'il vient d'être désigné roi de Fotetsa, sous le contrôle coutumier de sa majesté Fo'o Ndong Kana II, chef supérieur Bafou. Il est également reproché à sa majesté Nandjou Clarence Miguel, sa jeunesse et son innocence.

D'après une bonne partie de la famille royale, notamment les enfants du défunt, ce choix n'est

pas anodin car il permettra ainsi à ceux qui l'ont désigné, d'avoir la main mise sur la chefferie supérieur, le temps que le chef soit en capacité de diriger laissent t-ils entendre.

«Fils de la dernière épouse. Arrestation avec trop de problèmes. Nous étions présents en ce moment. Quelques soit ce que les grand-frères du petit des autres racontent, le défunt roi avait jeté son dévolu sur cet enfant pour se venger de ses autres enfants adultes. Les mauvaises langues de cette journée ont contesté cette décision du défunt en disant que cet enfant n'était pas de lui. Lui-même a signifié par tous les moyens qu'il savait bien qu'il n'était pas de lui, mais qu'il prendra le trône après son décès. C'est le chef bafou qui a fait l'arrestation selon la coutume bamiléké en présence du préfet et toutes les autorités de la menoua. Quand nous quittions les lieux, le chef bafou a sécurisé le nouveau roi par ses propres moyens, et la famille qui a hué les autorités chargées de l'attestation est restée en ébullition. mais la décision du défunt roi reste inchangée. Et selon le défunt, l'arrestation du premier et du deuxième adjoint, et de la mafo n'a pas eu lieu. Quand le nouveau roi aura la majorité, il pourra former lui-même son gouvernement. Voilà le résumé de cette cérémonie », confiera une autre source.